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Protokoll der Mitgliederversammlung des 

    ADFC Kreisverband Jerichower Land 

 

Datum:  20.08.2022 

Tagungszeit:  10:00 Uhr 

Ort:   Soziokulturelles Zentrum, August-Bebel-Straße 30, 39288 Burg 

 

TOP 1  Begrüßung 

Der stellvertretende Vorsitzende Bernd Eggert begrüßt die Mitglieder des ADFC 

Kreisverband Jerichower Land, kurz auch ADFC KV JL und den Vorsitzenden des ADFC 

Landesverbandes Sachsen-Anhalt, Martin Hoffmann. 

Mit etwas Verspätung kam Nils Rosenthal dazu und wurde sogleich durch Bernd Eggert 

begrüßt. Dieser stellte sich als Mitglied des ADFC KV JL vor, wohnhaft in Schopsdorf.  

 TOP 2 Eröffnung & Beschlussfähigkeit 

Bernd Eggert bestätigt die ordnungsgemäße Einladung und gibt die Beschlussfähigkeit der 

Mitgliederversammlung bekannt. Es waren 6 Mitglieder & 1 Gast anwesend. 

TOP 3  Wahl des Präsidiums der Mitgliederversammlung 

Folgende Kandidaten wurden für das Präsidium vorgeschlagen: 

- Bernd Eggert – Versammlungsleiter 

- Kerstin Eggert – Protokollführer 

- Kay Stiele-Trebbin – Wahlleiter 

Die Kandidaten wurden einstimmig gewählt. 

TOP 4 Änderungsanträge und Feststellung der Tagesordnung 

Es gibt keine Änderungen und Vorschläge zur aktuellen Tagesordnung. 

TOP 5 Bestätigung des Protokolls der 15. Mitgliederversammlung des 

ADFC KV JL aus 2019 

Das Protokoll der 15. Mitgliederversammlung, vom 23.03.2019, wurde von Kay Stiele-Trebbin 

vorgelesen und einstimmig ohne Änderungen bestätigt. 
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TOP 6 Berichte 

Astrid Hübenthal, ehemaliger Kassenwart berichtet über die Finanzen der Jahre 2019 – 2022. 

Durch einen Beamer konnte der Bericht auf einer Leinwand verfolgt werden. Einen Einblick in 

die Arbeit des ADFC KV JL, mit Höhen und Tiefen, brachte der Bericht des stellvertretenden 

Vorsitzenden Bernd Eggert. Er legte die Schwierigkeiten der Arbeit seit dem Rücktritt von 

Nadine Oelze als Vorsitzende und die Einschränkungen die uns die Corona-Pandemie brachte 

dar. 

Nils Rosenthal erbat nähere Erläuterungen zum Thema Nadine Oelze. Kay Stiele-Trebbin gab 

zeitliche Informationen zu den Problemen und Abläufen, welche zum Rücktritt von Nadine 

Oelze führten und ihr negatives Handeln gegenüber dem Vorstand des ADFC KV JL. 

Da einige Gespräche in der Landesgeschäftsstelle des ADFC stattfanden, gab Martin 

Hoffmann noch einen kurzen Umriss der Gespräche mit Nadine Oelze. Ebenfalls sprach er 

die allgemeinen Probleme an, die auch andere Gliederungen haben, wenn es um die Wahl 

eines arbeitsfähigen Vorstandes geht. Es wird eine Satzungsänderung angestrebt, wo nur 

eine Person als Ansprechpartner zur Verfügung zu stehen braucht. 

Auch im ADFC KV JL gab es im Vorfeld zur Mitgliederversammlung Schwierigkeiten, die 

benötigten Vorstandsposten zu besetzen. 

Nils Rosenthal bietet an, sich als Ansprechpartner zur Verfügung zu stellen. Unterstützende 

Hilfe würde auch Kay Stiele-Trebbin anbieten. Astrid Hübenthal erklärte sich bereit, die 

Finanzen des ADFC KV JL zu verwalten. 

Eine Anfrage von Werner Hartig, ob es eine weitere Planung der ausgesetzten Rad-Demo 

gibt, wird von Kay Stiele-Trebbin bestätigt. Eine Rad-Demo ist geplant, aber es gibt noch 

keinen konkreten Termin. 

TOP 7 Entlastung des Vorstandes 

Der Vorstand des ADFC KV JL wurde einstimmig entlastet. 

TOP 8 Wahl des Vorstandes & des Kassenprüfers 

Als Kandidaten stellten sich folgende Personen zur Wahl: 

- Nils Rosenthal – Vorsitzender 

- Kay Stiele-Trebbin – stellvertretender Vorsitzender 

- Astrid Hübenthal – Kassenwart 

- Kerstin Eggert – Kassenprüfer 

Die Anwesenden einigten sich auf eine offene Wahl. 

Wahl des Vorsitzenden 

Nils Rosenthal – 5 Ja-Stimmen, keine Gegenstimme, 1 Enthaltung 

Wahl des stellvertretenden Vorsitzenden 

Kay Stiele-Trebbin – einstimmig, keine Gegenstimme, keine Enthaltung 
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Wahl des Kassenwartes 

Astrid Hübenthal – 5 Ja-Stimmen, keine Gegenstimme, 1 Enthaltung 

Wahl des Kassenprüfers 

Kerstin Eggert – einstimmig, keine Gegenstimme, keine Enthaltung 

Der Versammlungsleiter Bernd Eggert beglückwünscht die neuen Vorstandmitglieder des 

ADFC KV JL.  

TOP 9 Haushaltsplan 2023 

Der Haushaltsplan für 2023 wurde von Astrid Hübenthal vorgeschlagen und durch die 

Mitglieder einstimmig angenommen. 

TOP 10 Wahl der Delegierten & Ersatzdelegierten zur ordentlichen ADFC-

Landesversammlung Sachsen-Anhalt 

Folgende Personen wurden als Delegierte vorgeschlagen: 

- Astrid Hübenthal 

- Werner Hartig 

Die Delegierten wurden einstimmig gewählt. Es gab keine Gegenstimmen und keine 

Enthaltungen. Die Reisekosten und die Kosten für eine Übernachtung werden vom ADFC KV 

JL übernommen. 

TOP 11 Anträge, Anfragen, Verschiedenes 

Der neue Vorsitzende regte an, als erstes zur Kontaktaufnahme untereinander, die E-Mail-

Adressen auszutauschen. 

Zur Arbeitsplanung wird eine weitere Mitgliederversammlung einberufen. Der Zeitpunkt 

sollte nach der Landesversammlung des ADFC sein.  

Um die Druckkosten einzusparen, sollte eine Übersicht der geplanten Radtouren des ADFC 

KV JL digital zur Verfügung gestellt werden. Es wird eine neue Internetpräsentation 

vorbereitet, da die aktuelle Domain des ADFC KV JL leider durch Nadine Oelze verkauft 

wurde. Laut Aussage von Martin Hoffmann gibt es im Landesverband eine Arbeitsgruppe für 

Webseitenrepräsentation, welche sich um die Internetseite kümmern könnte. 

TOP 12 Schließung der Mitgliederversammlung 

Der Versammlungsleiter Bernd Eggert bedankt sich bei den Teilnehmern und beendet die 

Versammlung. 

Ende der Mitgliederversammlung: 12:21 Uhr  

 

 Kerstin Eggert                  Nils Rosenthal      Kay Stiele-Trebbin 

 

 

  ________________________         ____________________          ______________________ 

 Kassenprüfer / Protokollführer       Vorsitzender                            stellv. Vorsitzender 


